
 

発言順位７    ２２番 松 野 正 比 呂 議員 （一問一答） 

１ スポーツのまちづくり 

(1) 令和５年度から新たに取り組んでいる「スポーツプラットフォーム」構

築は、スポーツのまちづくり推進に欠かせない重要な施策と考える。準備

状況と課題、今後の進め方を伺う。 

(2) スポーツプラットフォームを形成する目的の一つとして、スポーツの産

業化による経済効果があると思われるが、プロスポーツ観戦やイベントを

通じた地域経済への波及について、期待される効果と市や関係団体の取組

について、市長の見解を伺う。 

(3) 静岡ブルーレヴズやジュビロ磐田が活動の広域化に取り組んでいる。こ

の機会をチャンスと捉え、磐田市が核となって周辺都市と連携し、スポー

ツを基軸とした地域活性化を進めることが、本市の魅力向上にもつながる

と考える。市長の見解を伺う。 

(4) パーク＆ウォークの取組 

   ① 磐田市内及び近隣を巡るウォーキングコースを設定し、ＳＮＳやパン

フレットで市内外に発信する取組を進めることにより、市民には健康増

進、市外から来られる方が増えれば賑わいの創出につながると考えるが、

市の見解を伺う。 

 

 

 

 

２  市民の社会参加について 

(1) 地域活動の担い手不足が課題となっているが、ＮＰＯや市民グループな

どの活動や人材育成の実情はどうか。現状と課題を伺う。また、行政・市

民団体を含めた市民活動を支援する体制の現状と今後の在り方について、

市長の見解を伺う。 

(2) 地域づくり協議会で進めている、ボランティア人材バンクの現状と課題

を伺う。  

 



 

３ 持続可能な社会づくり（ゼロカーボンシティへの取組） 

(1) 第２次磐田市環境基本計画後期計画では、２０５０年にカーボンニュー

トラルを達成するための目標設定がされている。目標実現に向けた事業の

具現化はどのように進めるか、取組の進め方及び体制や人材活用の考え方

を伺う。 

(2) 取組の成果を挙げるためには、市民や事業者との連携が不可欠と思われ

るが、広報や啓発の進め方及び行政が地元企業や事業者と合同事業を行う

ことなどについて、市の考えを伺う。 

(3) 公用車への次世代自動車導入や公共施設における再生可能エネルギー

の活用、ゴミや汚水処理の脱炭素化など、市の施設等における具体的な取

組について、考え方・進め方を伺う。 


